

Publié le 14 août 2020 à 13h58

## Ty Kelou : il reste quelques artistes à découvrir jusqu'au 23 août



Fabienne Le Pajolec présente ses œuvres en mosaïque à Ty Kelou ce week-end.

Lecture : 1 minute

Cette semaine encore trois artistes exposent à Ty Kelou, à Séné : la mosaïste Fabienne Le Pajolec, le peintre François Bontemps et le photographe Christian Houeix.

Les trois artistes ont fusionné pour une exposition toute en harmonie, les photographies lumineuses répondant aux magnifiques créations en mosaïque inspirées par les courants Ravenne et Spilimbergo.

Les peintures complètent cet univers contemporain par leur simplicité chaleureuse : Le thème de la mer y est largement représenté.

### **Pratique**

*Un nouveau trio prendra place à partir du 17 août, tous les jours de 15 h à 19 h. Salle Ty Kelou, rond-point du Purgatoire à Séné.*

Version web

(<https://www.letelegramme.fr/gene-pdf/gene-pdf.php?id=12598389>)